

Jiménez critica el retraso en la construcción del nuevo pabellón multiusos

El presidente del Ángel Ximénez-Avia alerta de los perjuicios que la demora del edificio conlleva para el equipo de balonmano



J. M. CABEZAS | 27.09.2016 - 05:01

El presidente del club de balonmano Ángel Ximénez-Avia Puente Genil, Mariano Jiménez, ha mostrado su preocupación ante el posible retraso del proyecto de construcción del nuevo pabellón multiusos del municipio, una circunstancia que supondría un importante contratiempo para el club y para sus perspectivas de crecimiento futuro, según denunció.

Jiménez explicó que "evidentemente no nos ha gustado que se aparque el proyecto, porque pensamos que Puente Genil necesita contar con un pabellón que reúna la normativa para jugar en la elite del balonmano español". Recordó que "cuando ascendimos hace tres temporadas a la Liga Asobal, en medio de una crisis brutal, ésta nos informó que nuestro pabellón, el Alcalde Miguel Salas, no reunía las mínimas condiciones para jugar en la máxima categoría".

No obstante, continuó, "nos dieron un plazo de adaptación pensando que estaríamos poco tiempo en ella, pero dado que ya estamos en la cuarta temporada, existe la posibilidad de que no nos permitan seguir jugando en este recinto deportivo, algo que nos plantea un serio problema ya que nos obligaría a tener que desplazarnos a otra ciudad para jugar como locales, con todo el perjuicio que ello podría acarrear".

El presidente del Ángel Ximénez-Avia indicó también que los responsables de la Liga Asobal están muy pendientes y siguiendo muy de cerca todas las noticias relativas al proyecto del nuevo pabellón, "y ya nos han trasladado su inquietud por la posibilidad de que no pueda salir adelante". "No dudamos que existan necesidades deportivas en Puente Genil y nos parece muy bien que se atiendan, pero no entendemos los motivos por los que, si había un dinero librado para el nuevo pabellón, esa partida se destine ahora a cubrir otras demandas, ya que la prioridad es la prioridad", dijo.

Así, el presidente de la entidad pontanesa apeló a la sensibilidad del Ayuntamiento, "ya que si la voluntad es la de construir un nuevo pabellón y los terrenos elegidos no son urbanizables, consideramos que hay otros terrenos que sí lo son, como la parcela aledaña a las instalaciones de la piscina cubierta, que cuenta con 6.000 metros cuadrados, y alguno más".



www.efe.com

Muñoz destaca que Puente Genil disfruta del "inicio deseado".

26/09/2016 16:07 | a 26/09/2016 16:07

Córdoba, 26 sep (EFE).- El extremo del Ángel Ximénez-Avia Curro Muñoz destacó este lunes que su equipo vive un "inicio deseado" de temporada porque nunca en las tres campañas anteriores había sumado seis de los ocho primeros puntos en juego. Ese buen arranque ha llevado al conjunto andaluz a la cuarta posición en la clasificación, puesto sobre el que Muñoz dijo a Efe que "no da vértigo", porque todos tienen "los pies en el suelo" y "no se le ganó a ninguno de los rivales llamados a estar arriba".

Uno de esos rivales llegará la próxima jornada con su visita a la pista del Abanca Ademar de León, segundo clasificado, sólo con un punto más que los pontanenses, aunque "ellos van a dar guerra y al final de liga estarán entre los cuatro primeros". "Nunca ganamos allí y eso es una motivación extra, pero iremos sin ninguna presión, a ganar disfrutando y sabiendo es que es el primero de los grandes al que nos enfrentaremos", apuntó el jugador.

El malagueño apuntó que hasta ahora "se cumplió en casa y se sacaron dos puntos muy importantes en Valladolid que supieron a gloria", porque además "no será un campo fácil para nadie como se está viendo". Curro Muñoz añadió que "ese triunfo allí dio alas, porque quitó tensión y otorgó una tranquilidad y energía positiva" para después ganar los dos siguientes partidos en Puente Genil ante Cangas y Sinfín. "Si logramos mantener esta dinámica sacaremos esta temporada sin problemas para evitar el infierno que sufrimos la pasada" para mantener la categoría concluyó el jugador. EFE

minuto90
Todo el deporte de Córdoba al instante

www.minuto90.com

Quino Soler: "Tuvimos espíritu de lucha para ganar a Sinfín"

El entrenador del Ángel Ximénez AVIA Puente Genil subraya la capacidad de sacrificio de sus jugadores

26 de septiembre de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

Quino Soler es un hombre serio y responsable en su trabajo. Es consciente del buen momento que atraviesa el Ángel Ximénez AVIA Puente Genil, que es quinto en la clasificación de la ASOBAL con seis puntos, aunque da más importancia al trabajo diario para conseguir, por encima de todo lo demás, hacer que su equipo sea mejor cada fin de semana. "Para ganar a Sinfín el pasado sábado hizo falta espíritu de lucha", dijo Soler en la rueda de prensa postpartido al comentar que el equipo no está bien en los comienzos de partido. "Sabemos remar, pero si tuviera la receta para que mis jugadores estén bien desde el principio, ya estaría aplicada", asegura el técnico, quien añadió que "en los entrenamientos veo la entrega de mis jugadores y por eso les pido que tengan fe y sean ellos mismos, algo que produce espíritu de sacrificio que es muy importante en este equipo".

En cuanto al desarrollo del encuentro ante los cántabros, Quino Soler manifestó que fue "extraño" y "difícil de valorar". Le gustó que su equipo comenzase a dar continuidad a lo que han hecho bien hasta ahora en competición, pero de repente se les complicó todo. "En la segunda parte mejoramos el ataque y defendimos mejor. Está claro que cometemos errores, pero al final en situaciones de cara o cruz nos llevamos el partido".

Asimismo, el entrenador del Ángel Ximénez AVIA, quiso hacer una mención especial a Nacho Moya, quien estuvo la pasada semana con un proceso febril que le impidió entrenar hasta el jueves y que fue clave en el triunfo con sus detalles de calidad; a Mario Porras, que pese a su arriesgada acción en los últimos segundos "no es justo quedarse con eso" y a la afición, con la que hizo una comparación muy didáctica. "Es como cuando te ahogas y te ponen la bombona de oxígeno. La grada te da un plus y ayuda al equipo muchísimo", concluyó.

"La clasificación no da vértigo; tenemos los pies en el suelo"

Curro Muñoz, que volvió al siete inicial del Ximénez tras su lesión, dijo que Puente Genil disfruta del "inicio deseado", pero advirtió de que "no se jugó con ninguno de los de arriba"



David Jurado 26/09/16 15:01

El pasado sábado Curro Muñoz jugaba su primer partido como titular esta temporada con su Ángel Ximénez-Avia. Atrás quedaba esa lesión en el gemelo que le dejó ko en pretemporada y le relegaba al banquillo de inicio en el comienzo de liga tras no participar en ningún amistoso. El malagueño aportó su habitual tesón en defensa y dos importantes goles para dar continuidad a un "inicio deseado", porque nunca en las tres campañas anteriores en la Liga Asobal había sumado seis de los ocho primeros puntos

puestos en juego.

Ese buen arranque ha llevado al conjunto pontano a la cuarta posición de la clasificación, un puesto sobre el que Curro Muñoz dijo que "no da vértigo", porque tanto él como el resto del equipo tienen "los pies en el suelo", entre otras razones porque "no se jugó con ninguno de los rivales llamados a estar arriba".

Precisamente ese primer adversario de entidad llegará la próxima jornada con su visita a la pista del Abanca Ademar de León, segundo clasificado, sólo con un punto más que los pontanenses, aunque "ellos van a dar guerra y al final de liga estarán entre los cuatro primeros. Nunca ganamos allí y eso es una motivación extra, pero iremos sin ninguna presión, a ganar disfrutando y sabiendo es que es el primero de los grandes al que nos enfrentaremos", apuntó el jugador.

El malagueño apuntó que hasta ahora "se cumplió en casa y se sacaron dos puntos muy importantes en Valladolid que supieron a gloria", porque además "no será un campo fácil para nadie como se está viendo". Curro Muñoz añadió que "ese triunfo allí dio alas, porque quitó tensión y otorgó una tranquilidad y energía positiva" para después ganar los dos siguientes partidos en Puente Genil ante Cangas y Sinfín. "Si logramos mantener esta dinámica sacaremos esta temporada sin problemas para evitar el infierno que sufrimos la pasada".